



Nota de prensa Lagunetas

El Programa Gestión Comunitaria de Cuenca-nuestra cuenca Goascorán (PGCC-ncG), es financiado por la Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación (COSUDE), tiene como objetivo que las familias productoras de la cuenca Goascorán promuevan desde sus Organismos de Cuenca, la gobernanza de los recursos naturales y disminuyan la vulnerabilidad al cambio climático y los riesgos por desastres naturales. El Programa se implementa desde el año 2015 en la Cuenca Goascorán y tiene una duración de 8 años, la segunda fase se ejecuta por el consorcio GFA Consulting Group y Cruz Roja Suiza (SRK), en el periodo 2019-2023.

La Cuenca binacional del Río Goascorán, está ubicada entre Honduras y El Salvador, el área de intervención geográfica del Programa son los 17 municipios que conforman la cuenca, ubicados en los departamentos de Comayagua, La Paz, Francisco Morazán y Valle. La Unidad Técnica de Gestión del Programa, articula acciones con actores comunitarios e institucionales, a nivel meso, macro y micro, teniendo como destinatarios a 20 mil familias de la Cuenca.

Como una estrategia para la apropiación de la gestión integrada de recursos hídricos (GIRH), adaptación al cambio climático (ACC) y reducción de riesgo de desastres (RRD), se fortalecerán a los actores institucionales en los municipios de la Cuenca, para esto el Programa ha establecido una Carta de Entendimiento y Acuerdo de Delegación con la Mancomunidad de Municipios del Suroeste del Valle de Comayagua y La Paz (MANSUCOPA), para la implementación del proyecto “Gestión ambiental e infraestructura resiliente al cambio climático y desastres para mejorar las condiciones de vida de la población en las comunidades de los municipios de Lamaní y Lepaterique”, proyecto implementado entre 2020-2021. Este consiste en mejoras y el desarrollo de infraestructura resiliente que garantice el acceso al agua potable y transitabilidad vial de la comunidad, a la vez que la masificación y difusión de buenas prácticas higiénico-sanitarias y de salud ambiental, este proyecto beneficia a 402 familias.

Este día el Ing. José Miguel Ruiz, Jefe de equipo y Coordinador del PGCC-ncG-Fase II, participo junto al Sr. Ronald García alcalde de Lamaní y Presidente de la mancomunidad MANSUCOPA y el Sr. David Gáelas Presidente del Consejo de la Sub Cuenca Rancho Grande y representantes de la comunidad, en la inauguración de la obra Mejoras del Sistema de Agua Potable en la comunidad de Lagunetas, municipio de Lamaní, en el Departamento de Comayagua. Este proyecto beneficia a 22 familias mejorando su acceso al recurso hídrico, con una inversión de L. 399,182.08 con una contrapartida local de L. 245,641.41.

Para la sostenibilidad de la obra entregada, se conformó un Comité de Operación y Mantenimiento y este comité cuenta con un plan de acción de las actividades de mantenimiento las que consideran gestiones conjuntas con las autoridades locales.



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

**Agencia Suiza para el Desarrollo
y la Cooperación COSUDE**



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS



SECRETARÍA
DE RECURSOS NATURALES
Y AMBIENTE